
令和３年度第４回地域タウンミーティング（湯川）意見一覧 

 

日時：令和３年７月２６日（月） 午後７時～午後８時 

場所：児童・身体障害者福祉センターはばたき ３階集会室 

 

① 伊東駅前の三島信用金庫跡地の活用について【区】       

② 伊東駅前の整備計画について【区】                

③ 西小学校・東小学校・旭小学校の統合について【区】 

④ 道路の側溝から生えた雑草の除去について【区】 

⑤ 伊豆栄光湯川保育園の通園時の安全対策について【湯川４丁目 

町内会】 

⑥ 旧東海バス車庫の活用について【湯川４丁目町内会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和３年度タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-① 

伊東駅前の三島信用金庫跡地の活用について【区】 

⑴ 伊東駅前の三島信用金庫跡地の活用については、ポケットパーク的な整備を行うと伺って 

いますが、現状は更地になっているだけで有効活用がされていないと感じます。 

今後の計画として、休憩ができるベンチの設置などの具体的な整備を考えているのか伺い 

ます。 

⑵ また、湯川一丁目自主防災会の防災倉庫については、現在伊東公園に設置されていますが、 

使用に当たっては町内から距離があるため不便をきたしています。 

町内の防災活動の利便性向上のために、伊東駅前の三島信用金庫跡地に移転設置させてい 

ただくことが可能かどうか伺います。 

回 答 担当課 企画課 

⑴ 当該跡地につきましては、本年９月まで使用貸借契約を交わし、現在、本市

が三島信用金庫から借り受けておりますが、今後の利用計画が定まらない中で、

本市が、ポケットパークの整備を行うことは難しい状況であり、当面の間は現

状の更地での管理が最適であると考えております。 

休憩ができるベンチの設置などの具体的な整備につきましては、三島信用金

庫跡地の利用計画等を十分に考慮し、市が整備することも含め、関係者間での協

議が必要であると認識しております。 

⑵ また、湯川一丁目自主防災会の防災倉庫の移設につきましても、設置期間や

現状復旧などの諸条件を含め、同じく協議していく必要性があります。 
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意 見 区 湯川区-② 

伊東駅前の整備計画について【区】 

 伊東駅前の整備につきましては、トイレの改築や路面の舗装、駅舎についても改修が進めら

れてきています。 

今後、駅前広場の整備が進められると思いますが、整備計画の現状と今後のスケジュールな

どの説明をお願いします。 

回 答 担当課 都市計画課 

伊東駅前広場の整備計画案につきましては、令和２年１１月１７日に伊東駅前

広場検討委員会を開催し、多くのご意見をいただきました。現在、いただいたご

意見をもとに整備計画案の修正を進めているところです。 

令和３年度内を目標にレイアウト等の基本設計を完成させ、引き続きモニュメ

ントの設置やベンチ・照明等の配置を含めた広場等の整備内容について、伊東駅

前広場検討委員会にて検討を進めてまいります。 

また、伊東駅前の整備計画の進捗状況につきまして、令和３年度より市ホーム

ページにて公表してまいります。 
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意 見 区 湯川区-③ 

西小学校・東小学校・旭小学校の統合について【区】 

西小学校・東小学校・旭小学校の統合については、これまでに様々な検討がされてきたと思い 

ますが、その内容や今後の進め方などについて説明をお願いします。 

回 答 担当課 教育総務課 

平成３０年度に「本市の目指すべき適正な教育のあり方 」と「その実現に向け

た具体的方策」について伊東市教育問題懇話会に諮問し、その答申を受け、令和

元年度に「伊東市立小・中学校の規模及び配置の適正化に向けた基本方針」を策

定しました。 

３校の統合については、令和３年２月の区長会に併せ、３校の学区を有する６

地区の区長様に基本構想のご説明をさせていただき、５月には統合のための具体

的協議を行う地域協議会を立ち上げ、委員として湯川区長様にご参画をいただい

ております。 

 今後は、３か月に１回程度開催予定の同協議会において、３校統合後の新学校

の校名・校歌・校章や安全・安心な通学の実現等、各種課題解決に向けた協議を

進めてまいります。進捗についてはお便り等を作成し、市ＨＰで周知を図るとと

もに、学校から保護者への配布や回覧板による地域への周知に努めてまいります。 
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意 見 区 湯川区-④ 

道路の側溝から生えた雑草の除去について【区】 

この時期、街を見回してみますと、道路の側溝のグレーチングから草が生えているのが目に

付きます。泥や土が溜まって、そこから雑草が芽を出しています。 

今後台風が来たり大雨が降ったりした時に、引き金になって水があふれて浸水するというこ

とも考えられなくはないと思います。 

また、静海町の以前ファミリーレストランがあった辺りから先に行くと、やはり側溝から植

木のように雑草が生えています。原付バイクで走ると、結構怖いです。管理をお願いできれば

と思います。 

回 答 担当課 建設課 

国道１３５号線バイパスと元々の１３５号線につきましては、県の管理になり

ますので、県に報告するとともに、市も一緒になって点検を行ってまいりたいと

思います。 

市道につきましては、市が管理しておりますので、本日いただいたご意見を担

当課に伝えるとともに、私自身も市街地を歩き回って、雑草が目立つ箇所を見つ

けてまいりたいと思います。 

浸水等を引き起こすのではないかということですが、熱海市で起きた災害のよ

うなこともありますので、今一度再点検をしてまいります。 
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意 見 区 湯川区-⑤ 

伊豆栄光湯川保育園の通園時の安全対策について【湯川４丁目町内会】 

通園時に保育園の周りの幅寄せ駐車場がいっぱいになってしまうため、市営駅前駐車場を利

用して送り迎えをしていると聞いています。集中した時間に保護者と子供が列をなして歩いて

いるのですが、妹や弟がいると道に広がりながら歩いていることもあります。 

あの道は信号回避の抜け道として利用されており、結構交通量があります。難しいかと思い

ますが、歩道や横断歩道ができたらいいというような意見も聞きました。ニュースでトラック

が子どもの列に突っ込んだという事故が報道されたこともあり心配ですので、何か対策を考え

ていただければと思います。 

回 答 担当課 
建設課 

幼児教育課 

歩道の設置につきましては、線路側の石垣を削るなど大規模でかなりの費用を

要するものとなり、大変難しいですが、貴重なご意見ですので参考にさせていた

だきたいと思います。 

対策につきましては、教育長ともしっかり相談してまいります。 
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意 見 区 湯川区-⑥ 

旧東海バス車庫の活用について【湯川４丁目町内会】 

現在オリンピック・パラリンピックのバス乗り場として利用していますが、オリンピック・

パラリンピックが終わった後はどのように活用するのでしょうか。 

回 答 担当課 
都市計画課 

観光課 

今後の予定はまだ決まっておりませんが、駅前整備計画の全体的な構想の中に

はご指摘の箇所も含まれております。今年度中に基本設計を完成させる予定でお

り、決定した際にはホームページや報道等で広くお伝えしてまいりたいと思いま

す。 

現在は、観光協会からの依頼を受け大型バスの駐車場として貸出しており、そ

の他に朝市や湯川区の祭典などで利用していただいておりますが、今後の計画が

決定するまでの間は、ご要望があれば積極的に使用できるようにしてまいります

ので、是非十分にご活用していただければと思います。 

 


